

## KOMPAKT

### Big Band bringt Aula zum Swingen

**MESCHEDE.** Vorhang auf für die „Benni Big Band“, die Big Band am Gymnasium der Benediktiner. Am kommenden Freitag, 9. März, gibt sie um 19.30 Uhr in der Aula des Gymnasiums ein weiteres Konzert. Geboten wird dabei Musik quer durch die Jazzgeschichte und durch alle Stilrichtungen. Da ist alles dabei: Von Swing bis Rock und von Blues bis Funk und Latin – es gibt keinen Stil, den eine Big Band nicht spielen könnte.

Die „Benni Big Band“, die im Schuljahr 2002/03 gegründet wurde und im Frühjahr 2005 ihr erstes abendfüllendes Konzert gab, tritt wie immer in voller Besetzung auf: Acht Blechbläser, dazu fünf, sechs Saxophone und eine Rhythmusgruppe mit mehr als vier Musikern werden die Aula auch diesmal wieder zum Swingen bringen.

Dazu sind alle Schüler, Eltern und Freunde des Gymnasiums der Benediktiner eingeladen – und natürlich auch alle, die sich einmal zwei Stunden in diese schwungvolle Musik und in die lockere Welt des Jazz entführen lassen möchten. Der Eintritt ist frei.